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大田区立調布大塚小学校 

校長 玉野 麻衣 

〇 お楽しみ教室 

お楽しみ教室は、７月 23日～29日に実施します。6月 30日までに「学校からのお知らせ」クラスルームのフォ

ームから申し込んでください。 

〇 夏季休暇等取得推進日 

 ８月７日から 21日まで夏季休暇等取得推進日となります。教員が不在となります。緊急な場合は、区役所

または、警察署へご連絡ください。 

 

７月の生活目標 

「暑さに負けない体をつくろう」 
〇水分補給がとても大切です。のどがかわく前に水

を飲むようにしましょう。 

〇帽子をかぶるなど、熱中症対策をしながら外遊び

を楽しみ、暑さに負けない体をつくりましょう。 

 

７月の保健目標 

「夏を健康に過ごしましょう」 
〇熱中症に気を付けましょう。 

〇季節に関係なく、外から帰ったら手洗い・うがい

をして夏風邪の予防をしましょう。 

 

道徳授業地区公開講座・夏休みに向けて 

副校長 戸村 隆之 

  ６月１４日（土）に学校公開・道徳授業地区公開講座を実施しました。今年度 

は、「情報モラル・メディアリテラシー」をテーマに各学年道徳授業を行いました。 

また、昨年度５年生の授業にご協力いただいた元 TBSアナウンサー、令和メデ 

ィア研究所の下村 健一先生をお招きして保護者向け講演会を行い、約１００名 

の保護者・地域の皆様にご参加いただきました。下村先生のお話は、日々様々な 

メディアに触れている私たちにとってすぐに役立つ内容でした。ご家庭でも話題 

にしていただき、こどもたちのネット利用などに活用してください。 

  さて、夏休みが近付いてきました。６月１６日付で「夏休みお楽しみ教室」のお 

知らせについて配信しました。毎年、スクールサポート調布大塚のご協力をいただき実施しています。今年は４３講

座開設しています。講座は、保護者、地域、企業などたくさんの方に協力いただき企画しています。６月３０日（月）

まで受付していますので、是非お申込みください。 

  夏休みに入り７月２３日～２８日は、三者面談を実施します。本校では、児童、保護者、担任の三者で１学期の学

習活動について振り返り、２学期からの目標を共通理解して取り組めるようにしています。ご協力よろしくお願いし

ます。 

 なお、夏休み期間中、校舎２階・３階東側防火シャッター入替工事を行います。東階段が利用不可となり、利用で

きない教室があるため、面談やお楽しみ教室の会場を一部変更しています。また、工事に際しては騒音が発生する

時期もあります。ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 
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委員会紹介 
 委員会活動は、５・６年生の児童

（代表委員会は４～６年生の児童）

が、自分の希望した委員会に入り、

活動しています。 

 

代表委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

図書委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

未来プロジェクトチーム 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保健美化委員会 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

栽培委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

放送委員会  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

集会委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新聞掲示委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

運動委員会 

 

 

 

 

 

 

運動委員会で主に取り組ん

でいることは、校庭、体育館の

倉庫整理、ボールの空気入れ等

です。また、時期に合わせて、体

力向上のためにポスターをつく

ったり、なわとびのコツを紹介

したりします。運動しようと思

える場をつくるための活動に励

んでいます。 

 集会委員会では、全学年が楽し

く活動できる集会を計画、運営し

ています。 

６月の児童集会では、学校〇×

クイズを行いました。学校のこと

を知ってほしいということを目的

に計画しました。 

これからも、全学年が楽しみな

がら仲を深められる企画を考え

られるように活動していきます。 

 

保健美化委員会では、全校児

童が健康でいられるように石け

ん補充、手洗い放送、健康に関

するポスターの作成などをして

います。給食前の放送は、静か

に聞くようにしてください。 

これからも、全校児童が健康

に学校生活を送れるように考え

て実行していきます。 

  

 

 代表委員会では、学校をより

良くするための活動をしていま

す。児童朝会や行事の司会に加

え、今年度は全校児童が楽しく

過ごせるイベントを話し合って

います。１学期は「朝の眠気覚ま

し体操」を計画中です。全校児

童の意見を取り入れ、居心地の

良い学校づくりに励んでいま

す。 

 図書委員会の目標は、図書

室の利用者数を増やし本の魅

力を伝えることです。図書委

員会の主な仕事内容は本の貸

し借りのサポート、本の整理整

とんです。ぜひ本の魅力がつ

まった図書室に来てください。

目標達成のために、色々なイ

ベントを計画しています。お楽

しみに！ 

新聞掲示委員会は、今年度か

らタブレットで新聞を作成して

います。作成した新聞は、各教

室に配布し、見やすい場所に掲

示してもらっています。 

季節や学校行事の話題を中

心に、全校アンケートを活用し

た記事も作っていきます。みな

さんに楽しんでもらうことを目

標にしています。頑張りますの

で、ぜひ見てください。 

 栽培委員会では、ヒマラヤ杉庭

園の野菜と花壇の花に水やりをし

たり、雑草抜きをしたりして育てて

います。 

 仕事は曜日ごと当番を決めて責

任をもって行っています。暑い日 

が多く、野菜と花のお世話は大変

ですが、栽培に興味をもってくれ 

る人が、増えるとうれしいです。 

 放送委員会では、みなさんの給

食の時間が少しでも楽しくなるよ

うな取組をしています。 

 クイズや心理テストをしたり、リ

クエストボックスを設置して、みん

なから企画や音楽を募集したりし

ています。これからももっといろ

いろな企画を増やしてみんなに楽

しく聞いてもらいたいです。 

未来プロジェクトでは、主に三

つの活動をしています。一つは

「学校のルールの見直し」、二つ目

は「異学年との交流の機会を増や

す」、三つ目に「体育発表会の全

校競技を考える」という事です。 

 未来プロジェクトでは、これから

も学校をより良くするために、活

動を進めて行きたいです。  


